

La Cité Fraternelle

3 décembre 1950

(Archives départementales du Doubs)

**A ROUGEMONT
Le Drigeon devient terrible**

Que d'eau ! Quoique n'étant arrosé que par un ruisseau paisible Rougemont n'en a pas moins connu les inondations. En effet ce ruisseau, le Drigeon, après plusieurs jours de pluie et notamment le véritable déluge du vendredi 24 novembre et du samedi 25, est sorti de son lit et ses eaux se sont répandues dans la campagne et à Rougemont même, et finalement la rue des Juifs a eu à souffrir de ses débordements.

Certains habitants ont eu leur logement sous 20, 30 et même 40 centimètres d'eau, et chez M. Camille Humbert les dégâts ont l'air d'être assez importants. Plusieurs caves dans le centre du bourg se sont remplies de liquide, mais, hélas ! ce liquide n'était pas du vin. Enfin, après deux jours la décrue est arrivée. Souhaitons qu'avec le beau temps revenu, ces inondations ne soient plus qu'un souvenir.